CONDICIONES DE INCRIPCIÓN WEB

A través de su SITIO WEB: https://www.marnaton.com, de, MM MARNATON 2008, S.L., en adelante, MARNATON, el administrador de la página web. Debido al contenido y la finalidad del SITIO WEB, las personas que deseen información deberán rellenar el formulario de contacto, los que quieran realizar una inscripción para los eventos ofrecidos en esta web, deberán registrarse en el formulario de. USUARIOS/PARTICIPANTE, el cual se adquiere completando el formulario de, REGISTRO, sus datos serán incorporados en un fichero automatizado protección en aplicación al, RGPD-UE-2016/679, la LOPD-3/2018, de garantía de los derechos digitales, para el comercio electrónico, la Directiva-UE-2009/136/CE la LSSI-CE-34/2002, en atención a los consumidores la Directiva 2011/83/UE, sobre los derechos de los consumidores y la Ley 3/2014, de 27 de marzo, por la que se modifica el texto refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras Leyes complementarias.

1. CONSENTIMIENTO DEL INTERESADO:

Con la aceptación de las condiciones de inscripción, da el consentimiento para el tratamiento de datos e imagen personal.

En cumplimiento del RGPD –UE-2016/679, en su artículo, 5.1, por la Ley Orgánica 1/1982, con la última modificación, el 23/06/2010, de protección civil del derecho al honor la intimidad personal y familiar y por la LOPD 3/2018 de 5 de diciembre de garantías digitales, en su Título II y sus artículos. Los datos e imagen personal serán tratados de manera lícita, leal y transparente en relación con el interesado. Los datos e imagen personal recogidos con finalidades determinadas, explícitas y legítimas, no serán tratadas ulteriormente de manera incompatible con estas finalidades, teniendo que ser adecuados, pertinentes y limitados al necesario en relación con las finalidades por los cuales son tratados. En el caso de que el Responsable del Tratamiento realice decisiones informatizadas o elabore perfiles con los datos personales, deberá informar al interesado con anterioridad.

El interesado tiene derecho a presentar reclamaciones a la Autoridad de Control. Solo se cederán los datos del interesado por obligación legal, para el tratamiento contable y fiscal, o por motivos relacionados con el servicio ofrecido por el Administrador de la web..

Datos a tratar: personales de contacto e imagen propia.

<u>Finalidad:</u> Gestión administrativa y de promoción de los eventos deportivos en los medios de prensa audiovisual, redes sociales y medios de impresión física.

El interesado tendrá derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento. La retirada del consentimiento no afectará a la licitud del tratamiento basada en el consentimiento previo a su retirada. El abajo firmante autoriza el tratamiento de sus datos e imagen personal, de forma parcial o integra para el motivo / finalidad que se exponen.

MARNATON, informa de la posibilidad de ejercer los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación, y portabilidad, estos derechos se podrán ejercer por cualquier medio que deje constancia de su envío y de su recepción a la dirección: CARRERAS, 12-14, BAIXOS-2, Código Postal: 08034, Localidad: BARCELONA, Provincia: BARCELONA, Correo electrónico DPD: dpd@grupqualia.com, aportando fotocopia del DNI o documentación alternativa que acredite su identidad.

Consentimiento del menor: Según el artículo 6 apartado f, y el artículo 8, apartado 1, del RGPD-UE-2016/679, y por la LOPD-3/2018, de Garantía de los Derechos Digitales en su artículo 84, (protección de los menores en Interne), exponen que cuando el interesado sea un menor de 16 años, no podrá prestar su consentimiento para que un comercio online recoja sus datos personales, tal tratamiento únicamente se considerará lícito si el consentimiento lo dio o autorizó el titular o titulares de la patria potestad o tutela sobre el menor, y solo en la medida en que se dio o autorizó en relación con la oferta directa de servicios de la sociedad de la información, salvo que el menor tenga como mínimo 16 años cumplidos que será licito su consentimiento.

2.INFORMACIÓN SOBRE EL PRODUCTO WEB:

El **SITIO WEB**: https://www.marnaton.com, de la que es Administrador, **MARNATON**, que es la entidad organizadora de los eventos deportivos expuestos en esta web y de la inscripción online para la participación a la prueba seleccionada.

Para, **MARNATON**, cada usuario de esta web, es un potencial participante que se merece que nuestras pruebas estén a la altura de sus expectativas.

3. PRECIOS DE LAS INSCRIPCIONES:

Los precios de las inscripciones que se indican a través del **SITIO WEB**, incluye el IVA en todas las pruebas, tarifa que quedara reflejada en el apartado de la inscripción.

4. FORMALIZACIÓN DE LA INSCRIPCIÓN:

Una vez formalizada la inscripción, es decir, con la aceptación de las condiciones de inscripción y condiciones de uso web y la confirmación del proceso de registro en el INSCRIPCIÓN, apartado de el administrador de página Web, https://www.marnaton.com, enviará un correo electrónico al USUARIO/PARTICIPANTE, confirmando los detalles de la inscripción reservada.

5. FORMA DE PAGO:

El **USUARIO/PARTICIPANTE,** pagara con la moneda de euro €, en el momento de la confirmación de la inscripción.

Este **SITIO WEB**, cumple con la normativa, **PCI-DSS** (Payment Card Industry-Data Security Standard) cumplimiento obligatorio para todas aquellas Webs que almacenan, manejan y procesan información financiera sensible como datos de tarjetas bancarias.

El **USUARIO**, deberá abonar el importe correspondiente a su inscripción mediante sistema de pago; **TARJETA DE DEBITO**, **VISA**, **MASTERCARD** y otras.

El **USUARIO**, deberá notificar al administrador de la página web cualquier cargo indebido o fraudulento en el sistema de pago que utilizada, mediante correo electrónico, <u>eventos@marnaton.com</u>, o vía telefónica, **+34 93 461 77 18**, en el menor plazo de tiempo posible para que el administrador pueda realizar las gestiones oportunas.

6. INSCRIPCIONES Y REQUISITOS:

Podrá participar cualquier persona física de cualquier nacionalidad, federados o no, que se encuentre en estado óptimo de salud y convenientemente entrenado para la realización de la prueba.

La prueba está autorizada para mayores de 18 años, nacidos a partir de 2003. Menores según la distancia, consultar durante el proceso de inscripción al Administrador de la web.

Haber realizado correctamente todos los pasos y requisitos para la inscripción en los plazos correspondientes.

Toda la información requerida en el proceso de inscripción deberá ser veraz. No responsabilizándose la organización de las falsedades o errores que el participante haga constar en el momento de inscribirse.

La inscripción a la prueba es personal e intransferible y solo se puede realizar a través de esta web: https://www.marnaton.com.

La inscripción al evento deportivo seleccionado por el participante se someterá a la aceptación del Administrador de esta web, que implica que el participante acepta los términos y condiciones del Reglamento de la prueba organizada.

7. DESISTIMIENTO O DEVOLUCIÓN:

7.1. PROCEDIMIENTO DE DEVOLUCIÓN O DESISTIMIENTO

El contenido de estas cláusulas de inscripción web, actúan como comprobante de registro de inscripción entre el administrador de la web y el participante, actuando de acuerdo con él, Real Decreto legislativo, 1/2007, en su artículo 71, y la Ley 3/2014, de 27 de marzo, las inscripciones realizadas en esta página web, se podrán devolver y reembolsar, siempre que el **USUARIO**, comunique al administrador de esta web su intención de retorno de la inscripción de las pruebas seleccionadas.

El derecho de desistimiento o (baja) no será aplicable, en atención al artículo, 103, de la Ley 3/2014, cuando concurran los siguientes apartados:

- **c)** El suministro de bienes confeccionados conforme a las especificaciones del consumidor y usuario o claramente personalizados.
- I) El suministro de servicios de alojamiento para fines distintos del de servir de vivienda, transporte de bienes, alquiler de vehículos, comida o servicios relacionados con actividades de esparcimiento, si los contratos prevén una fecha o un periodo de ejecución específicos.

El administrador de la página web sólo aceptará devoluciones o bajas de inscripción que cumplan los siguientes requisitos:

- Comunicación de la baja en la inscripción del participante al administrador de la página web hasta, 7 días antes de la celebración de la prueba.
- Si la comunicación para la baja de la inscripción se produce en el transcurso de los 7 días antes de la prueba, la cuantía de la inscripción no será reembolsable al participante, por motivos de gestión en la organización de la prueba.

- El Administrador de la web y organizador del evento deportivo, ofrece un servicio denominado, **servicio de devolución**, para garantizar al participante la devolución de la cuantía de la inscripción, que solo se podrá contratar en el momento de la inscripción, no posteriormente.
- Si el motivo de la devolución es imputable al administrador de la página web (la prueba es incorrecta o incompleta, no es lo que se había reservado, etc.), el importe de la devolución será reembolsado en aplicación del artículo, 107.1, de la Ley 3/2014.

Para proceder con una devolución o baja de la inscripción, se deben seguir los siguientes pasos.

Deberá Informar a la mayor brevedad al administrador de la página web, e indicar que desea causar baja para la prueba seleccionada. La información se puede hacer al teléfono: +34 93 461 77 18, o al correo electrónico; eventos@marnaton.com.

El administrador de la página web, acepta y trata las devoluciones o bajas, en el amparo de las Leyes españolas, y las comunitarias de la UE, anteriormente mencionadas.

8. REEMBOLSO AL USUARIO/CLIENTE:

El administrador de la página web gestionará la devolución del importe de la inscripción, bajo el mismo sistema que se utilizó para el pago. La aplicación de la devolución en la cuenta o tarjeta del, **USUARIO**, dependerá del sistema de pago y la entidad bancaria emisora.

9. LEY APLICABLE Y ARBITRAJE:

Los presentes términos y condiciones de venta y uso se rigen por la legislación española aplicable en la materia. Para resolver cualquier controversia o conflicto que se derive, las partes se someten a la jurisdicción de los tribunales de **BARCELONA**, la ciudad origen de, **MARNATON**, titular del **SITIO WEB**, salvo que la ley imponga otra jurisdicción.

9.1. RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS:

Por la Ley 7/2017, de 2 de noviembre, en su Artículo, 40.5, por la que se incorpora al ordenamiento jurídico español la Directiva, 2013/11/UE, Reglamento-UE-524/2013, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 21 de mayo, en su Artículo, 5.1, relativa a la resolución alternativa de litigios en materia de consumo: Plataforma de resolución de litigios en línea: (clica aquí).

10. POLITICA DE PRIVACIDAD:

M M MARNATON 2008, SL, con CIF: B64835390, informa de la posibilidad de ejercer los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación, y portabilidad, estos derechos se podrán ejercer por cualquier medio que deje constancia de su envío y de su recepción a la dirección: CARRERAS, 12-14, BAJOS-2, Código Postal: 08034, Localidad: BARCELONA, Provincia: BARCELONA, o al correo electrónico del DPD: dpd@grupqualia.com, aportando fotocopia del DNI o documentación alternativa que acredite su identidad.

CONFECCIÓN DE LAS CLÁUSULAS: 16/02/2023.